
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         28.11.2018 
Geschäftsbereich III 
 
 
 
Sitzung des Hauptausschusses am 14.11.2018 
 
Anfrage des Stadtrates Herrn Dr. Meerheim zu Immobilien 
 
TOP: 9.2  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Dr. Meerheim fragte, ob es im Stadtgebiet Gebäude gibt, bei denen 
Eigentumsverhältnisse ungeklärt sind. 
 
Weiter fragte Herr Dr. Meerheim, ob es in der Stadtverwaltung noch Mitarbeiter gibt, 
welche mit den Sachverhalten vertraut sind und wenn ja, wie viele. 
 
Der Fachbereich Immobilien bearbeitet als eine Aufgabe im übertragenen Wirkungskreis die 
Vorgänge „Bestellung von gesetzlichen Vertretern für nicht auffindbare Eigentümer/ 
Miteigentümer an Grundstücken gem. Art. 233 § 2 Abs. 3 EGBGB“. Dies geschieht auf 
Antrag in der Regel durch Miteigentümer oder auch Nachbarn. 
 
Erst nach Eingang eines solchen Antrages werden die Eigentumsverhältnisse geprüft. Diese 
Bearbeitung wird von einer Mitarbeiterin durchgeführt. 
 
Derzeit werden 42 Anträge bearbeitet.     
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Kultur und Sport 
 
 

 


